



### Aussicht auf Burg Landeck genossen

**Endingen.** Zu einem besonderen Ausflug lud der Betreuungsdienst der Wehrle-Werk-Stiftung die Bewohner des Hauses St. Katharina ein. Die Fahrt ging nach Landeck zu Familie Mößner. In deren Hof wurden die Gäste mit Kaffee und Kuchen bewirtet und sie genossen das wunderbare Herbstwetter sowie die Aussicht auf Burg Landeck. Anschließend zeigte und erklärte Willi Mößner den Senioren die zum Haus gehörende Brennküche mit all den Vorrichtungen, die zum Brennen von Hochprozentigem notwendig sind. Die Senioren lauschten interessiert seinen Erklärungen und probierten frisch gebrannten Schnaps. Auf der Rückfahrt nach Endingen genossen die Bewohner noch einmal die herbstlich bunte Natur und die wärmenden Sonnenstrahlen.

Foto: privat